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Abstract (en)
In an arrangement to stir a liquid core for a strand at the mould exit in a continuous casting installation, a stirring arrangement is provided adjoining
the moulding cavity of an oscillating mould. In order to achieve a high stirring effect for a relatively low energy requirement and, at the same time, to
be able to carry out a rapid and simple mould change with or without a change of stirrer and to lower investment costs for mould stirrers, the stirring
arrangement directly adjoining the cool moulding cavity of the mould and oscillating together with the latter can be mounted on the mould table
separately from the mould. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Rühreinrichtung (10) in einer Stranggiessanlage zum Rühren eines flüssigen Strangsumpfes im Kokillenausgangsbereich ist eine
Rühreinrichtung (10) anschliessend an den Formhohlraum (11) einer oszillierenden Kokille (2) vorgesehen. Um eine hohe Rührwirkung bei relativ
niedrigem Energiebedarf zu erreichen und gleichzeitig einen raschen und einfachen Kokillenwechsel mit oder ohne Rührerwechsel vornehmen
zu können und um Investitionskosten für Kokillenrührer zu senken, ist vorgesehen, dass die unmittelbar an den gekühlten Formhohlraum (11) der
Kokille (2) anschliessende und zusammen mit dieser oszillierende Rühreinrichtung (10) von der Kokille (2) getrennt am Kokillentisch (8) anbringbar
ist.
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